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                EDITORIAL           

Toute l’équipe du Sacré-

Cœur se joint à moi pour 

vous souhaiter une 

excellente année 2023 ! 

La rentrée 2022 a été 

marquée par la fusion de 

l’école et du collège Jeanne 

d’Arc pour former 

l’ensemble scolaire Sainte-

Anne. Cela renforce nos 

liens et la continuité 

pédagogique entre les deux 

établissements.                      

De nouveaux projets en 

perspective !                                      

Depuis le mois de 

septembre, beaucoup de 

projets ont vu le jour au 

Sacré-Cœur, vous pourrez 

les découvrir au fil des 

pages du journal. Vous 

découvrirez également les 

temps forts et toutes les 

activités qui animent la vie 

de l’école pour le plus grand 

plaisir des enfants.        

Bonne lecture ! 

Mme Delphine Duprez        

Chef d’établissement              

 

 



 

Chers Parents, 

Enfin, nous avons, enfin, un seul groupe scolaire école et collège, l’OGEC (Organisme de gestion de l’enseignement 

catholique) Sainte - Anne est opérationnel depuis le premier septembre. Cette fusion était devenue nécessaire pour 

la mise en commun de nos moyens et de notre gestion. 

Notre groupe est fort aujourd’hui de 400 écoliers et collégiens, 27 enseignants et 14 salariés dont un directeur et une 

directrice. 

Je sais que la mise en place à présenter quelques dysfonctionnements, ils seront résolus dans le trimestre. 

Si vous avez des questions ou tout autre problème je vous encourage à solliciter Mme Duprez, notre directrice, qui 

sera à votre écoute. 

Je vous souhaite un excellent trimestre.  

                                                                                      Michel LAUGIER, président de l’OGEC Sainte - Anne 

                                

Pour faire une bonne galette des rois…. 

 

  

Pour faire une bonne galette des rois il faut :  

- deux pâtes,  

- de la compote de pommes,  

- un œuf, 

- une fève, 

On met la fève dans la compote de pommes. On pose l’autre pâte sur la 

compote. Après on recouvre avec l’œuf. Ça donne une belle couleur 

dorée. On fait un quadrillage à l’aide d’une fourchette. Maintenant on 

doit la mettre à cuire dans un four. 

Ça sentait très bon dans la classe. (Les élèves de MS/GS) 

 

 

 

 

    

 

                                                 

 BONNE ANNEE ! 



Paroles d’enfants… 

GIULIO : « Je l’aime parce qu’il saute, il 

mange vite ses carottes ». 

CHARLIE A. : « Il se met débout dans sa 

cage et il va sous les tables ». 

LINA :  « Il court super vite ». 

MARIUS : « Il mange des carottes et 

aussi des fruits et des légumes ». 

THOMAS : « Je l’aime parce qu’il est 

trop mignon ». 

 

 

Lucien le lapin 

 

Depuis le mois d’octobre l’école et plus particulièrement la classe des moyens/grands 

accueille un lapin nain. 

Son nom est : Lucien ! 

Lucien s’est très bien adapté à la classe ; il suit les activités à sa manière : soit depuis sa 

cage, soit en se promenant librement dans la classe, en parfaite autonomie. 

Comme les enfants, il part en vacances, lui aussi, mais dans « des familles d’accueil » que nous remercions 

beaucoup. 

Et, comme tous les enfants, il est heureux de retrouver son école et sa classe. 

Il est d’un naturel doux, il aime les caresses mais surtout courir en classe ! 

Un grand MERCI au papa de Théo qui a prêté une si belle cage. Puis, un autre à Christelle (notre ASEM) qui    

prend soin de Lucien au quotidien. 

        Lucien vous salue bien ! 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

ON T’AIME  LUCIEN ! 



Un spectacle pour les classes de maternelle : LE VOYAGE DE MARTIN 
par Fanny Farel de la compagnie histoire de 

 
C'est l'histoire de Marin qui a perdu son doudou qui s'appelle Martin... 
 
Marin, c'est le petit frère de Fanny et nous l'avons aidée à chercher le doudou. 
Nous l'avons cherché partout : dans la chambre, dans le jardin, dans la mare, dans la forêt. 
Nous avons rencontré une coccinelle, un poisson, un loup...                                                                                               
A chaque fois, nous avons demandé : « Est-ce que tu as vu le doudou de Marin ? » Nous leur avons chanté 
des chansons avec Fanny qui joue du ukulélé. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Et puis, le loup nous a dit que le doudou était « tout en haut »...Et il avait raison, le doudou était dans le 
trou tout en haut de la flèche ! Vasco et fanny ont poussé la tour/flèche, ils ont ouvert la boîte du bout         
de la flèche, dedans il y avait plein de doudous ! Ils les ont tous sortis et nous avons retrouvé Martin :           
c'est  un cochon ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Après le spectacle, nous avons joué avec les cubes. Fanny avait préparé des ateliers. Il y avait des modèles 
et nous les avons refaits avec les cubes en carton, des puzzles géants ! 
 
C'était très très bien et très amusant. Le loup était super, nous avions un peu peur de lui au début, mais en 
fait il était gentil. C'était rigolo quand la flèche est tombée et ça a fait du bruit : badaboum ! 
 

La classe de TPS/PS/MS et les GS de la classe de GS/CE1 



 
 
 
 

La semaine du goût 

Au mois d’octobre, nous avons organisé la semaine du 

goût à l’école. Chaque classe devait apporter des 

aliments d’une couleur spéciale : rouge, vert, marron, 

violet, orange et jaune.                                                       

Pendant l’après- midi, nous sommes allés dans toutes les 

autres classes pour voir tout ce qui avait été rapporté.                                                                                                                                                                                 

A chaque fois, nous devions reconnaître les aliments et 

remettre la bonne étiquette pour les nommer. C’était 

difficile : on pouvait regarder et sentir mais  pas goûter !                                                                             

Nous avons découvert des aliments inconnus :                                                                                       

les trompettes de la mort, du chou rouge, du concombre 

d’Afrique.                                                                                                                                                                          

Nous avons préféré la classe de CP parce qu’il y avait du coca, du chocolat, des noix…Devinez quelle 

couleur ? Et ils avaient mis une blague : des croquettes pour les chats !                                                                                           

A la fin, dans notre classe, nous avons dégusté nos aliments violets. Certains ont découvert le chou rouge 

et les betteraves et ils ont trouvé tout cela très bon. Nous sommes régalés avec les pruneaux et le jus de 

myrtilles. Cette journée, c’était très bien, on a découvert plein de fruits !                   La classe de GS-CE1 

La médiathèque 
Une fois par période, les élèves du Sacré-Cœur ont la chance de se rendre à la médiathèque pour partager 
un moment tous ensembles. 
La classe de Grande-Section/CE1 vous raconte leur expérience dans cet article. 
C’est Sylvain qui les accueille dans une salle réservée rien que pour eux, il leurs offre plusieurs lectures 
d’albums de jeunesse autour d’un thème commun pour que les enfants découvrent un univers littéraire 
particulier. 
L’objectif est de susciter chez eux des émotions et de la curiosité face à la littérature de jeunesse et ainsi 
leur permettre de développer un attrait pour la lecture. 
Sylvain propose ensuite des activités autours des albums puis un temps libre durant lequel les enfants 
peuvent feuilleter les différents livres disponibles. Avant de partir, chaque enfant à la possibilité 
d’emprunter un livre qu’il gardera précieusement à l’école avant de retourner à la médiathèque. 
C’est un beau moment de convivialité et de joie que la classe partage ensemble dans un cadre extérieur à 
celui de l’école. 
Les élèves de Grande-Section/CE1 tiennent à vous rappeler que la médiathèque est accessible gratuitement 
et vous invitent à aller y faire un tour!  



 

 

LES PETITS SPORTIFS DU SACRE COEUR 

 

 

 

C’est avec beaucoup de joie que nous nous 

sommes rendus à la piscine au cours de la première période. 8 séances pendant lesquelles les enfants de 

CP/CE1/CE2/CM1 et CM2 ont pu se familiariser avec l’eau pour certains et se sentir à l’aise et acquérir les 

notions nécessaires et importantes pour pouvoir se débrouiller seul dans un milieu aquatique.  

Les maitres-nageurs nous ont testé pour nous répartir dans différents 

groupes en fonction de notre niveau.  Ils sont très gentils. 

-« Ce qui est bien quand on va à la piscine avec l’école, c’est qu’on ne fait 

pas que nager »expliquent certains élèves de CP  

-« J’aime bien sauté et aller chercher des anneaux au fond de l’eau » disent 

Diane et Aurore. 

-« Moi j’ai eu un peu mal au cœur quand j’ai glissé en arrière du toboggan » dit Sara. Odon s’empresse de 

rajouter « ah ! oui moi aussi, j’ai eu peur de glisser mais j’ai quand même réussi avec le bateau » 

Mais ce que tous les élèves petits et grands ont le plus aimé c’est quand les moniteurs ont préparé un 

parcours avec plein d’ateliers pour jouer. « C’était super de glisser sur le long tapis qui traversait la piscine, 

même si ça faisait un peu peur de courir dessus, c’était très rigolo ! » Vivement la dernière période qu’on y 

retourne ! 

 

 
 



              

 

 

 

Vous avez certainement entendu parler de Gaby, Amélie et Lolita ! Trois personnes très appréciées des enfants de 
l’école, les handballeurs. Deux fois par semaine, entre midi et 13 h30 ou bien après 16 h45, ils viennent à l’école et 
à tour de rôle, les élèves sont pris en charge pour bénéficier de leur expérience et de leur pratique.  
Un moment d’activité intense et de bonheur ou chacun trouve sa place : attaquant, défenseur ou goal.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
  
 

C’est reparti, comme depuis plusieurs années, notre école du Sacré 
cœur participe en partenariat avec les établissements 
 E. LECLERC, au projet « Nettoyons la nature ».  

 Vendredi 23 Septembre tous les élèves de l’école de la Petite section au CM2 se sont vétus 
d’une chasuble et d’une paire de gants. Munis de sacs poubelle et accompagnés de leurs 
enseignants et du personnel, chaque classe s’est rendue sur un site déterminé, soit dans 
l’enceinte de  l’école, soit dans la ville d’Apt afin de ramasser les déchets laisser dans la nature dégradée 
par toute sorte de déchets.  
Les enfants prennent ce moment avec beaucoup de sérieux, soucieux de respecter leur environnement. 
 

 

                                                        



                                                                        L  e anb  c e l’amitd é                                    i

Le jeudi 10 novembre, pour la journée nationale de lutte contre le harcèlement, toute l’école a cherché des 

idées pour reconnaitre et dire NON au Harcèlement. Chaque classe avait soit une lettre du mot OUI ou une 

lettre du mot NON, dans laquelle chacun a écrit des mots. Notre classe avait un N du mot NON. Alors, on a 

écrit ce que nous ne voulons pas faire : menacer, griffer, pousser, tristesse, blesser, faire du mal, dire des 

gros mots… Aussi, on a lu un livre qui s’appelle ROUGE de Jan de Kinder, qui nous racontait l’histoire d’un 

petit garçon harcelé à l’école. Il finit bien mais c’est triste. Dans la journée, une collégienne est venue à 

l’école, elle faisait un stage, elle s’appelle Lila. Elle nous a donné une bonne idée, celle du banc de l’amitié. 

Il faut mettre un banc dans la cour pour permettre à ceux qui ne se sentent pas bien de s’assoir  et comme 

ça, des élèves viendront  voir ce qui se passe pour l’aider ou encore pour s’assoir et se réconcilier... On a 

trouvé que c’était une très bonne idée ! On aimerait bien en avoir un dans l’école.  Les élèves de CE2/CM1 

 

 

 

 

 

  

                                                                     L’atelier « Fleurs des neiges » 

Nous sommes allés à la médiathèque d’Apt pour un atelier bien spécial ! Avant, 

Sylvain nous a lu un livre sur les fleurs des neiges. Ensuite nous avons inventé un 

Haïku, que nous avons écrit sur une petite carte. On a terminé par réaliser un 

flocon de neige en papier que nous avons collé dessus. Regardez comme c’est 

magnifique ! Les élèves de CE2/CM1 

                      En septembre 2022, la course d'orientation, c’est pas d’la tarte !  

Pour la course d'orientation, nous allions tous les mardis matin au jardin public rejoindre Ghislain.  
Cette course consiste à regarder une carte du jardin public qui contient des indications sur la localisation 
de plots et d’indices. Après cela, nous devions retrouver les plots et les indices cachés dans le jardin. Nous 
devions courir dans tout le parc en fonction de la priorité de nos recherches. Il fallait être en équipes et 
suivre un parcours. On encourageait notre équipe pour lui permettre de gagner le plus de points possibles. 
Pour cette activité, il faut être attentif, rapide et agile. C'était rigolo de courir parfois avec les canards. 

CM1/CM2 

                                    C'était chouette ! 

 

 

 

 



Noël à la chapelle ! 
Nous nous sommes rassemblés dans la chapelle pour le tirage de la tombola. Nous avons été surpris par la 
visite du Père Noël qui a offert des cadeaux aux enfants de l'école. Notre classe de CM1/CM2 a reçu un 
panier de basket. Marie, la maîtresse des CP faisait semblant de parler avec le père Noël dans un placard, 
nous avons cru qu'il était dans le placard, mais il est arrivé par la grande porte de la chapelle. Chut ! Il ne 
faut pas le dire à tout le monde, mais le Père Noël devra prendre mieux soin de sa barbe l'an prochain.  

 

 

 

 

 

 

Le projet roman policier. 
La lecture et la découverte de textes qui sont écrits par d'autres classes d'autres écoles nous ont beaucoup 
plu. Nous avons mis une semaine pour rédiger la suite de l'histoire. Pour trouver les idées, nous nous 
sommes répartis en équipes. Chaque équipe a proposé sa suite. Chaque élève a voté et l'équipe qui avait le 
plus de votes a gagné. Nous avons donc décidé de mettre l'histoire de cette équipe sur le blog pour l'éditer 
et la partager avec les autres écoles. Le roman policier est ingénieux, il y a beaucoup de suspens. Vivement 
qu’on puisse lire les romans de toutes les écoles ! Ici, Naël et Stéfani ont fait des dessins en lien avec la 
dernière histoire. Une enquête autour de la mystérieuse disparition d’un scientifique aurait fait naitre un 
trou noir sur la Terre !  

 

 

 

 

 

 

La musique avec Laurence, allez on danse ! 
On s'amuse beaucoup lorsqu'on fait la farandole avec Laurence. C'est très sympa d'apprendre les chansons 
avec Laurence et elle nous fait découvrir son piano, la flute. La musique, on trouve ça c'est chic ! On 
découvre plusieurs langues, le provençal, Laurence nous donne des bons conseils pour bien chanter 
ensemble.  

 

 

 

 



La semaine de Noël au Sacré-Cœur 

La semaine de Noël a été bien remplie ! D’abord, tous les élèves sont allés au cinéma ! Au programme, 

selon les classes « Chat Potté 2 » ou « Le royaume des étoiles ». Puis, on a mangé le repas de Noël avec les 

parents, c’était super !  Il y avait même de la musique de Noël dans la cour. Les classes de maternelle ont 

vu un spectacle de Fanny Farel à l’école « Le doudou de Martin ». Il y a eu également la célébration de Noël 

avec le Père Denis dans la chapelle pour fêter la naissance de Jésus. Enfin, on a eu des cadeaux, chaque 

classe a eu un jeu de société et on a tous eu un panier de basket et des ballons ! La semaine s’est finie par 

un bon goûter de Noël, le tirage de la tombola  et le marché de Noël.  Quelle chouette semaine ! 

 



             PETITES BULLES DE PLAISIR… 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  
 

Un chercheur dans l’école ! 

Vendredi 14 octobre, un chercheur est venu en CE2/CM1 et 

en CM1/CM2 pour nous présenter son métier. Il s’appelle 

Sylvain Marque, il est professeur de chimie à l’université 

d’Aix-Marseille. Il nous a raconté son parcours, sa vie, 

comment il est devenu chercheur (ses études, ses 

voyages, ses rencontres …). Il a dit qu’il fallait bien 

travailler en maths et aussi en français pour bien 

réfléchir aux problèmes à résoudre. On peut tous être un 

chercheur ! Les élèves de CE2/CM1 





Le conseil d’administration de l’APEL tient à vous 
adresser ses meilleurs vœux pour cette nouvelle année 
2023 ! Nous souhaitons que cette année scolaire soit 
placée sous le signe de la réussite et de la découverte 
pour l'ensemble des élèves de l'école du Sacré Cœur et 
du collège Jeanne d’Arc


Notre association œuvre avec diligence pour le bien-être 
de nos enfants dans l'école et le collège. Nous 
représentons l’ensemble des familles auprès de 
l'Institution scolaire et des pouvoirs publics, afin de 
défendre les intérêts de nos enfants. N'hésitez pas à 
n o u s c o n t a c t e r s u r n o t r e a d r e s s e m a i l 
assoapel.apt@gmail.com si vous avez des questions 
ou des suggestions. Nous sommes à votre disposition 
pour discuter de nos actions et de nos projets pour 
cette année.

Le 13 octobre 2022, l'assemblée générale de 
l'association s'est tenue, offrant l'opportunité de 
présenter l'association, ses activités, son bilan financier 
et ses projets à l'ensemble des membres. 
D e p l u s , u n n o u v e a u c o n s e i l 
d'administration de nouveaux membres a 
été élu lors de cette réunion.


• Une nouvelle structure de jeux a été mise en 
place pour les enfants de cette nouvelle année 
scolaire. Cette structure offre de nouvelles 
possibilités de jeux et de divertissement aux enfants, leur 

permettant de se dépenser et de s’amuser.

• Cette année, la vente du blé de l'Avent a été une réussite 
grâce à la participation et au soutien de nombreuses 
personnes.

• Le goûter de Noël a été un véritable succès ! Nous avons 
été ravis de pouvoir offrir un moment de convivialité et de 
partage à l'ensemble de la communauté scolaire.

• L’école participe au concours de crèche proposé par 
l’APEL nationale. 


•  Nous avons entamé l’activité de vente de gâteaux qui a commencé le 
lundi 9 Janvier. Cette vente a pour but de collecter des fonds pour 
l'association et de contribuer ainsi à la vie de l'école et du collège.

mailto:assoapel.apt@gmail.com

